

## Descartan más vivienda

**La perredista Clara Drúguera descartó este domingo que, de asumir el cargo de Jefa Delegacional en Iztapalapa, vaya a permitir la construcción de nueva vivienda en esa demarcación.**

En entrevista, condicionó esta decisión a que se resuelva el problema de abastecimiento de agua a esa demarcación, para luego pensar en los permisos para vivienda nueva.

Dijo que no en todo Iztapalpa se tiene el mismo pro-

blema con el vital líquido, pero que de talas medidas sería una irresponsabilidad autorizar que dará permisos sin antes revisar cada caso.

"Estamos a favor de la creación de nueva vivienda, pero también a favor de solucionar el problema del agua; si no se arregla no podemos pensar en permitir la construcción de nueva vivienda", dijo.

Arg. Pérez



Página 1 de 1  
\$ 6940.08  
Tarr: 70 cm<sup>2</sup>

LRVERA